## **Elternverband Eltern und Schule**

## **Delegiertenversammlung in Schaan**

SCHAAN Nach zweijähriger Unterbrechung durfte die Präsidentin Arinette de Carlo am Freitag, den 18. März, die Mitgliederorganisationen des Elternverbandes persönlich begrüssen. Im Saal des Restaurant Rössle in Schaan fanden sich zehn der 13 Mitgliederorganisationen zur Delegiertenversammlung ein.

Die Traktanden wurden zügig abgearbeitet und alle Anträge einstimmig genehmigt. Beim Traktandum «Vorstand» wurde die langjährige Präsidentin Arinette de Carlo verabschiedet. Nach zehn erfolgreichen und abwechslungsreichen Jahren im Vorstand, zuletzt als Präsidentin, hat sie sich entschieden, das Amt weiterzugeben. Mit einem Foto-Rückblick, schönen Blumen und einem feinen Tropfen bedankte sich der Elternverband für ihr beispielloses Engagement. Claudia Länge zieht sich aus persönlichen Gründen aus der aktiven Vorstandsarbeit zurück und wird nur noch als EPA-Delegierte den Vorstand unterstützen. Dieser schrumpft somit auf zwei Frauen. Gabriela Blumenthal wurde zur Präsidentin und Heidi Müller zur Vi-



Die Versammlung verabschiedete die Präsidentin Arinette de Carlo. (Foto: ZVG)

ze-Präsidentin gewählt. Der Fokus der Jahresplanung 2022 wird deshalb auf der Suche nach neuen Vorstandsmitgliedern gelegt. Der Vorstand wird an den nächsten Sitzungen der Elternorganisationen den Elternverband und dessen Arbeit persönlich vorstellen. Das Ziel wird sein, dass der Vorstand wieder mit fünf Personen besetzt wird.

Die Frage, warum einige Elternorganisationen weniger Mühe bekunden,

Eltern zu finden, die mitwirken möchten, beschäftigt den Verband und die Mitglieder schon länger. Im Mai/Juni 2022 wird deshalb ein Austauschtreffen unter den Mitgliedern stattfinden.

Im Anschluss an die Versammlung offerierte der Elternverband den Mitgliedern ein feines Abendessen. Alle schätzten es sehr, dass ein persönlicher Austausch wieder möglich war.